
令和３年度第１１回教育研究評議会議事要旨 
 

日 時  令和４年２月１８日（金） １５時５９分～１６時５７分 

場 所  Ｗｅｂ会議 

出席者  学長，渡理事，山下理事，寺本理事，山﨑理事，樫澤人文・社会科学域長，

末岡医学域長，豊田自然科学域長，板橋教育学系長，吉住芸術学系長，山

下医療系長，大島農学系長，岩本全学教育機構長，石丸附属図書館長，堀

総合情報基盤センター長，甲斐評議員，田中評議員，中村評議員，出原評

議員，佐藤評議員，一色評議員 

欠席者  なし 

陪席者  佐々木監事 

 

○ 審議事項 

１．審議事項 

 

２．大学機関別認証評価及び選択評価結果（案）について 

   只木評価室長より，学校教育法において，大学は７年以内ごとに，文部科学大 

臣が認証する認証評価機関が実施する評価を受けることが義務付けられており, 

本学は，今年度，独立行政法人大学改革支援・学位授与機構の認証評価及び選択 

評価事項Ｂ（地域貢献活動の状況）を受審し，令和４年１月３１日に，独立行政 

法人大学改革支援・学位授与機構から，評価結果（案）が発出された旨，認証評 

価結果及び選択評価事項Ｂ（地域貢献）結果内容，選択評価事項Ｂ（地域貢献） 

に対する意見申立てを提出する予定である旨，説明があり，審議の結果，了承さ 

れた。 

 

３．名誉教授称号授与について 

   各学域長より，国立大学法人佐賀大学名誉教授称号授与規則第２条に規定され

る基準に該当する者で，学域会議等の議を経て名誉教授候補者として推薦された

８名について，業績等の説明があり，次いで評議員による投票を行った結果，推

薦された者全員を名誉教授として選考し，決定した。 

 

４．農学部の教育課程編成・実施の方針の変更について 

   山下理事より，農学部における教育課程編成・実施の方針について，第４期中 

期目標（原案）・中期計画（案）に沿って，課題設定・探究能力等の修得状況を 

評価するために必要な改正を行う旨，説明があり，審議の結果，了承された。  

 

５．教員の大学に対する教育貢献度に係るインセンティブ支給要項の改正について  

   山下理事より，現行の教育貢献度評価項目における「授業担当コマ数」につい 

て，対象科目を「全授業科目」から「大学の特色である科目」に変更することに 

より，メリハリをつけた評価を行うよう要項の改正を行う旨，説明があり，審議 

の結果，了承された。 

 

６．寄附講座の設置（新規）について 

   寺本理事より，令和４年４月１日から令和７年３月３１日（３年間）において， 

フクダ電子株式会社より申込みがあった「医工循環器学講座」を新規設置する旨， 

説明があり，審議の結果，了承された。 



 

７．株式会社サガテレビ及び株式会社佐賀新聞社との連携に関する協定の締結 

について 

   寺本理事より，産学交流プラザを拠点として知的資源及び人材等を相互に活用 

し，地域との産学連携推進及び人材育成を通した地域活性化を図ることを目的と 

して，株式会社サガテレビ及び株式会社佐賀新聞社と協定を締結する旨，説明が 

あり，審議の結果，了承された。 

 

８．その他 

  特になし。 

 

○ 報告事項 

１．全学委員会等の審議状況報告について 

   渡理事より，令和３年度第４回中期目標・中期計画実施本部会議及び令和３年

度第９回拡大役員懇談会について，報告があった。 

次いで，山下理事より，令和３年度第７回教育委員会，令和３年度第１１回学

生委員会及び令和３年度第１２回学生委員会について，報告があった。 

次いで，寺本理事より，令和３年度第９回総合研究戦略会議について報告があ

りあった。 

 

２．令和４年度の授業の実施に係る方針について 

   山下理事より，令和４年２月３日付で教職員へ周知していた本方針について，

令和４年２月１８日付で追記を行った旨，授業の実施等，各項目に分けてよりわ

かりやすく表記をした旨，説明があった。 

 

３．令和３年度佐賀大学学位記授与式及び令和４年度佐賀大学入学式の挙行について 

   総務部長より，本件について，昨年度同様の規模において実施するよう，現在， 

準備を進めている旨，まん延防止等重点措置の適用延長及び更なる新型コロナウ 

イルスの感染拡大状況によっては，実施方法を縮小することを検討する予定であ 

る旨，説明があった。 

 

〇その他 

１．附属図書館長候補者の指名について 

学長より，令和４年３月３１日付けで任期満了となる附属図書館長について，

教育研究評議会で意見を伺い，各部局から推薦のあった附属図書館長候補適任者

のうちから選考する旨の発言があり，教育学部の中里理子教授を候補者として指

名された。委員より，候補者の指名について賛同する旨の発言があった。 

 

以上 


